



Pièces 5 Pièces

Superficie 245 m²

Référence 3279

Prix 950 000 €

Seillans Maison à vendre (83440)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nichée sur la commune du charmant village provençal de Seillans, cette magnifique propriété est un véritable bijou, offrant un mélange harmonieux d'élégance intemporelle et de vie provençale. Dès votre arrivée, vous serez immédiatement captivé par l'emplacement idyllique de la propriété. Perchée sur une colline, la maison offre une vue panoramique. Que ce soit un lever de soleil paisible ou un coucher de soleil à couper le souffle, le paysage depuis cette résidence est tout simplement captivant. La propriété se compose, sur un seul niveau, d'une entrée et d'un spacieux salon avec de hauts ...

Nestled within the enchanting Provençal village of Seillans, this magnificent property is a true gem, offering a harmonious blend of timeless elegance and Provençal living. Upon arrival, you will be immediately captivated by the property's idyllic location. Perched on a hill, the home offers a panoramic view. Whether it's a tranquil sunrise or a breathtaking sunset, the scenery from this residence is simply captivating. The property consists, on one level, of an entrance and a spacious living room with high ceilings and French doors leading to the terraces, creating a sense of spaciousness. ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





